
提案書作成に関する質問

NO. 質問 回答

1

指定管理者募集要項「8 応募に関する事項」の
「(7)応募書類」の【提案書の作成基準】に
「フォントサイズを10ポイント以上とすること。
ただし、図又は表の中の文字は8ポイント以上と
することができる。（14Ｐ）」とあります。

例えば、マニュアルの表紙や新聞記事などを写真
やイラストと同様に扱って示す場合、マニュアル
のタイトルや新聞記事の文字は8ポイントより小
さくなりますが、問題ないでしょうか？

問題はありませんが、提案書に添付する写真等の画像に写る文字
が申請者の提案に必要な情報である場合は、添付する画像のサイ
ズを大きくし8ポイント程度とするか、提案書に画像のタイトル等
の注釈を入れる対応としてください。

2

備品について、現在の指定管理会社が持ち込んだ
ものがあるか。その中で指定管理会社変更に伴い
引き上げるものが何かご教示頂きたい。

持ち込んだものはあります。ホワイトボード、ラジカセ、小型扇
風機、ラミネーター、業務用掃除機等です。
どの備品を引き上げるかについては現時点では未定のため、現指
定管理者との引継ぎ時に協議をお願いします。

3

ピアノについてメーカー、種類（アップライト、
グランド等）と台数をご教示ください。また調律
の実施者は誰（指定管理者、利用者、その他等）
か。その頻度（年１回、半年に１回等）ご教示く
ださい。

・河合楽器　アップライトピアノ１台（音楽室）
　年２回、指定管理者が調律を実施
・河合楽器　アップライトピアノ１台（講習室）
　年１回、指定管理者が調律を実施

4

現在契約している電力会社をご教示ください。ま
た、契約に際し、市としてのルール（市の一括契
約等）が何かございますか。

○契約している電力会社
　東京ガス㈱
○契約に際しての市としてのルール
　特にありません。基本協定書（案）第19条の規定により、市が
契約することとなります。

下記については、本施設においても同様の取扱いとしますので御留意ください。

提案書作成に関する質問

NO. 質問 回答

1

成果指標・数値目標について、新型コロナウイル
ス感染症の影響等を考慮せずに通常通りの積算・
設定でよろしいでしょうか。

新型コロナウイルス感染症が及ぼす今後の利用動向への影響が不
透明であるため、提案書様式第17号で指定管理者として設定する
数値目標については、同感染症の影響は考慮せず算定してくださ
い。

千葉市花見川区畑コミュニティセンター　質問・回答

（参考）他施設における質問・回答


